

Achtsitzer auf T6-Basis

Bürgerbusverein fährt mit neuem Auto

WEYHE ■ Der Bürgerbusverein hat ein neues Fahrzeug angeschafft. Der Achtsitzer auf T6-Basis tourt seit zweieinhalb Wochen auf der Linie 116 – und steuert dabei zwei neue Haltestellen in einem Lahauer Wohngebiet an: „Heerweg“ und „Im Ring“. Das 92400 Euro teure Auto verfügt über eine ausklappbare Rollstuhlrampe sowie über ausreichend Platz für Rollatoren. Der Verein sucht weitere Fahrer. 36 sind langfristig zu wenig. → Weyhe



Der zweite Vorsitzende Hans Töbel mit Fahrer und Teilzeitnikolaus Gerd Hoffmann. ■ Foto: jeh